

# INTERNET-TV "CAFÉ EUROPA" AM FREITAG, 3.5.2012 UM 11:00 UHR „Wie fern (oder nah) ist Europa seinen Bürgern?“

Eine Diskussion mit dem Leiter der Vertretung der Europäischen Kommission in Österreich



Steckt die Europäische Union in ihrer größten Krise oder sorgen einfach besonders die „bad news“ aus Brüssel, Madrid oder aus Zypern für viel mehr Aufmerksamkeit als „good news“? Europe Direct Steiermark lädt aus Anlass des diesjährigen Europäischen Jahres der Bürgerinnen und Bürger 2013 zu einer Diskussion, die Live im Internet übertragen wird. [Beteiligen Sie sich am Live-Chat nach dem Motto „Es geht um Europa, es geht um Sie. Reden Sie mit!“](#)



## Richard Kühnel

wurde vor knapp fünf Jahren als Leiter der Vertretung der Europäischen Kommission in Österreich bestellt. Er ist für Europa-Information und Kommunikation der EU-Politik zu Bürgern und Medien sowie für die Zusammenarbeit mit Institutionen in Österreich verantwortlich.

Der geborene Grazer absolvierte sein Jusstudium an der Karl Franzens-Universität und verbrachte Studien- und Forschungssemester in Lyon, Florenz und Princeton.

Er setzt sich – sowohl aufgrund seiner beruflichen Funktion als auch aufgrund seiner persönlichen Überzeugung dafür ein, „Europa den Bürgern näher zu bringen“!

**Freitag, 3. Mai 2013  
um 11:00 Uhr  
Internet LIVE-TV @ im  
Studio**

unter

[www.cafe-europa.steiermark.at](http://www.cafe-europa.steiermark.at)

⇒ **Studiogäste**

sind herzlich willkommen!

**Achtung:** begrenzte Plätze – eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich!

Online-Anmeldung, Tel.: (0316) 877-2200  
bzw. Mail an [europe-direct@steiermark.at](mailto:europe-direct@steiermark.at)  
**Ort: Medienzentrum Steiermark,  
8010 Graz, Hofgasse 16**

ES GEHT UM EUROPA  
ES GEHT UM SIE

*Reden Sie mit!*



europahaushausgraz  
europe - austria - styria



Das Land  
Steiermark

→ Kultur, Europa, Außenbeziehungen